

学校教育目標「故郷を愛し、未来を切り拓く力を備えた児童・生徒の育成」



# 養徳の森

令和6年9月19日（木）  
学校だより 第5号  
玉陵中学校長 松本 恒明

「大好き 玉陵」

「命」「人」「心」「物」を大事にする生徒に、そして、「**自律貢献**」

## 2年生 職場体験学習！

9月4日（水）から3日間、2年生の職場体験学習を行いました。今年度は15の事業所と玉陵小学校にご協力いただき、受け入れをしていただきました。事業所の皆様方、玉陵小の先生方、ありがとうございました。心から御礼申し上げます。

私も職場を巡回させていただきましたが、学校では見ることができない子どもたちの真剣な表情がとても印象的でした。慣れない仕事に戸惑いながらも一生懸命に取り組んでいる姿を目の当たりにし、私の心に込み上げるものがありました。

どの仕事もやりがいや働く喜びがあります。また、苦労もあります。事業所で働く方々の姿から、また、実際に仕事を体験させていただいたことで、子どもたちも多くのことを感じ学んでいることでしょう。

私は教員になって32年目ですが、いつも自分の力のなさを反省する日々ばかりだったような気がします。しかし、今、玉陵の子どもたちの笑顔や頑張りをたくさん見ることができ、「学校の先生になってよかったな」とひしひしと感じている自分がいます。

社会の変化が激しい時代ですが、子どもたちが自分の意志を持って仕事に就き、1つずつ困難を乗り越え、働く喜びを実感する日がいつか訪れることを願っています。



## 9月のスクールボランティア

9月6日（金）、朝からスクールボランティアを実施しました。今年の夏は猛暑が厳しかったため、例年夏休み後半に行うPTA除草作

業を延期せざるをえず、学校敷地には草がたくさん生えている状態でした。

当日、朝早くから汗だくになって黙々と草を抜く子どもたちの姿がありました。昨年度までのきれいな状態と違い、茂る草と格闘しながら草を抜いている姿が……。終了後、自分たちの手でやり遂げた軌跡を眺め、子どもたちの表情にはやり遂げた充実感と笑顔が……。これが、玉陵の子どもたちの素晴らしさだと改めて実感する日となりました。



## ☆JR九州から感謝状！☆

9月5日（木）の放課後、新玉名駅でJR九州本社から玉陵小・中学校に感謝状をそれぞれいただきました。これまでの「おもてなしフラワープロジェクト」の功績に対する表彰でした。プランターの花を育てて贈るこの取組は、令和2年度から行っており、卒業生の先輩方や地域の方々のおいをしっかりと受け継いできた取組となっています。まさに玉陵の「自慢」「誇り」となる取組です。これからもしっかりと受け継いでいきます。



いよいよ文化祭に向けて動き出しました！これからの子どもたちの取組が楽しみです。

**10月11日（金）文化祭**当日は、保護者の皆様方のご観覧をお待ちしております。